

東京東江戸川ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.47

No.33 第 2240 回 2016.4.5

国際ロータリー第2580地区

TOKYO HIGASHI-EDOGAWA ROTARY CLUB

世界へのプレゼントになろう

Be a gift to the world

RI会長 K.R. ラビンドラン



ロータリー活動を全会員で

ACT all the Rotarians



クラブ会長 田村 亘

◆例会日◆ 毎週火曜日 12:30~13:30

◆創立◆ 1969年9月18日(日本で951番目)



北海道上川郡美瑛町の広大な農場と青空

本日の卓話

(紹介者 プログラム委員会)

「ドイツ留学30年遅れの帰国報告」

メンバー

岩倉 孝雄君

次回の卓話

「第4回クラブアッセンブリー

地区協議会報告

会長幹事部門 五大奉仕部門

ロータリー財団部門 米山奨学部門

《3月29日例会報告》

点鐘

ロータリーソング「四つのテスト」

◎ゲスト 0名

◎ビジター 2名

伊東兼一氏(東京江戸川RC)

斎藤 実氏(東京臨海RC)

以上2名

出席報告

会員数	出席	出席率	前々回訂正率
37名	30名	90.91%	100%

会長報告

○第6回米山功労者感謝状授与…鈴木(義)君

幹事報告

○本日 PM3:00~ガバナー事務所地下会議室にて、次年度地区【拡大】国際奉仕委員会開催。

鈴木(富)次年度地区日韓友好特別委員長出席。

○本日 PM6:30~小岩「一品楼」にて、米山奨学生・楊意心さん送別会開催。

○当地区ローターアクトより、地区ローターアクト新人研修会のご案内が参りました。知り合いを広め楽しさを体験しながら他クラブとの連携を深め地区の活性化を図る事を目的としています。

日時:4月17日(日) 集合PM12:00

開始PM12:30~3:00

懇親会PM4:00~6:00

集合場所:石神井公園駅中央口改札

コンビニ「TOMONI」前

開催場所:石神井公園内野球場

内容:キックベース

登録料:研修会1,000円、懇親会3,000円

詳細及び参加ご希望の方は、次週例会までに事務局へお申し出下さい。

例会臨時変更のお知らせ

4月4日(月)

・東京上野RC → 移動例会

4月5日(火)

・東京板橋RC

→ 4/5(火)~6(水)移動例会(親睦懇親会)

4月7日(木)

・東京ベイRC → 特別休会

・東京江戸川中央RC → 4/2(土)夜間例会
(鶴岡東RCとの友好クラブ締結20周年記念例会)

4月11日(月)

・東京上野RC

→ 4/13(水)東京本郷RCとの夜間合同移動例会

会長 ◆ 田村 亘

副会长 ◆ 嶋村 文男

幹事 ◆ 一樹 靖人

会報・雑誌委員会 ◆ 田中保夫・唐澤正樹・石橋正男・阿部昇・森本弘・荻原正俊

事務局 ◆ ☎ 03(5612)1767 FAX 03(5612)1774

<http://e-edogawa-rc.com>

委員会報告

<親睦活動委員会>

- ・第2回田村会長杯ゴルフコンペ報告。

<次年度幹事>

- ・被選理事会開催のお知らせ。

《卓 話》

3月29日の卓話は、メンバー・環境保全委員長、小佐田吾郎君の「環境保全について」でした。



本日入金…¥ 41,000
今期累計…¥ 607,401
基金合計…¥ 9,784,240

伊東氏（東京江戸川）

…初めて貴クラブにお伺いしました。よろしくお願いします。

ニコニコ情報

- ①本日の卓話は、メンバー・環境保全委員長 小佐田吾郎さんの「環境保全について」です。
- ②田村会長杯ゴルフコンペに参加の皆様 お疲れ様でした。優勝(アンダーで)中川さん、準優勝・阿部さん、三位は須賀さんでした。

村山君、阿部君、森本君、猪野君、平田君、岡村君、田中君… ①

中川君…会長杯優勝させていただきました。お疲れ様でした。

本多君…ニコニコに。

小佐田君…卓話でお耳を汚します。よろしく。
鈴木(富)君…いよいよ観桜会の時期がまいりました。満開時期でしょうか、4月2日桜を観ながら親睦を深めましょう。
先日のゴルフ楽しみました。中川さん優

勝おめでとうございます。

今野君…小佐田さんの卓話楽しみにしております。

頑張って下さい。

嶋村君…東京江戸川RCの伊東さんようこそ！

近くに引っ越しました。よろしくお願ひします。

城戸君…小佐田さん、卓話楽しみにしておりました。

岩倉君…ロータリーゴルフデビューしました。皆様ありがとうございました。楽しかったです。
次は優勝ねらいます。

計 16名

第2回田村会長杯ゴルフコンペ報告

日 時：平成28年3月27日（日）

場 所：江戸崎カントリー倶楽部

参加者：浅井、阿部、池田、猪野、岩倉、岡村、
城戸、小内、鈴木（富）、鹿野、嶋村、
須賀、田村、中川、永井

（順不同、敬称略）15名



東京は桜の開花宣言をしたものの、寒い日が続いた週末の日曜日、第2回田村会長杯が開催されました。会場の戸崎カントリー倶楽部は、圏央道開通で、アクセスがすごく近くなりました。

集合時間の朝はまだ肌寒かったのですが、次第に穏やかな日差しがでてきて、これからのゴルフの季節到来を感じさせる絶好の陽気になりました。

参加者15名は、東コースのOUT、INの2組に分かれてスタートしました。東コースは距離が長く南コースより難度が高いそうです。ラウンドしてみると、PAR4で400ヤード超のホールがいくつもあるうえ、コース戦略をしっかりしないと木がスタイミーになったり、林間コースと思いきやアップダウンも意外にあったりと楽しいけど楽ではないコースです。それでも、綺麗に整備されたグリーン

と豊かな自然の中で、「ナイスショット！！」いや「ナイスショット！？」はたまたドンマイなショットに一喜一憂していると、あっと言う間に18ホールを終えました。

そして、表彰式を兼ねたパーティでは、お互いの出来不出来を笑いながら語り合い、喉の乾きを潤したところで、順位発表がブービーメーカー（最下位）から順に4位までありました。ちなみに最初に呼ばれたのは私です。そして、まだ呼ばれていない人が3人。

一同顔を見合わせながら聞いていると、3位に須賀会員、2位に阿部会員。そして優勝者に、、、中川会員の名前が呼ばれると一斉に盛大な拍手が起き、田村会長から優勝トロフィーが渡されました。中川会員は、破顔一笑して優勝者スピーチを行い、パーティは最高潮に盛り上りました。また、中川会員はニアピン賞も獲得していて、昔からパットの名手だそうです。なお、ベスグロは鹿野会員が獲得しました。



さて、全くもって余談ですが、私はドラコン賞を狙っていて、もしドラコン賞が取れたならホームランバッターのように「球が止まって見える」とおどけてみたいと思っていましたが、取らぬ狸のなんとかで、そもそもフェアウエイに行きませんでした。次回は、謙虚に（？）「来た球を素直に打っただけです」と言ってドラコン賞を取りたいと思います。

最後に、ご参加の皆様お疲れ様でした。そして中川会員おめでとうございます。岩倉会員と池田会員も加わって、次回の田村会長杯が今からもう楽しみでしようがありません。

（記：永井正己）

米山奨学生・楊意心さん送別会報告

日 時：平成28年3月29日(火) PM6:30～

場 所：小岩「一品樓」

出席者：阿部、石橋、一樹、猪野、岩倉、岡村、唐澤、城戸、鹿倉、鈴木(富)、鈴木(義)、田中、田村、塚田ご夫妻、寺田、永井、茂手木、楊意心、嶋村

(50音順・敬称略) 20名

桜の満開が待たれる3月29日、奨学期間2年間を無事終了した台湾からの米山奨学生・楊意心さんの送別会を、カウンセラーを2年間務めていた塚田さんの奥様も出席いただき開催しました。

彼女は2014年4月から私たちのクラブが世話クラブとなり、持ち前の明るさからメンバーとも親しく交流が出来、ポリオ撲滅の街頭募金活動等にも参加し、特に愛国学園インタークトクラブでの卓話では、アクターから多くの発言を引き出すなど、その行動は素晴らしいものでした。

会は田村会長の心暖まる惜別の言葉から始まり、カウンセラーの塚田さんからは楊さんとの2年間の交流の中で改めて米山奨学制度の素晴らしさを感じたと万感の思いで2年間の思い出を語っていただきました。



石橋パスト会長の乾杯のあとは彼女のお得意の

歌の披露から始まり、メンバーの熱唱が続き大変に盛り上がった会となりました。

彼女は涙ながらに2年間の思い出と感謝の言葉を語り、塚田さんの奥様からのプレゼントとクラブからの花束とカラフルな寄せ書きで埋め尽くされた色紙を手に全員で記念撮影に收りました。



今回お世話になった一品樓さんは、2014年彼女の歓迎会とその前年から1年間青少年交換プロジェクトでお世話したブラジルからのハウル君の送別会を開いたところです。私たちのクラブから送り出した二人の若者の今後の活躍を願わずにはいられません。

31日に故郷台湾に戻る楊意心さんは、大学の助手等を続けながら自らの学問の研究をするそうです。日本語や日本文化を台湾の若者にも伝えたいと語る彼女とは、2018年に開催される予定の日台親善会議での再会を約束しました。

自分自身も地区米山奨学委員を4年間務めさせていただき、彼女とは2013年12月の選考試験から関わってきました。クラブを“卒業”する彼女の笑顔を見ながら、ロータリー米山記念奨学事業の素晴らしいと大きな贈り物をいただいた思いで一杯になりました。感謝。

(記：嶋 村 文 男)

気仙沼大島へ継続的支援

— 第2590地区米山学友会 —

東日本大震災から5年——。ロータリークラブや地区では、今もさまざまな形で被災地への支援活動を行っていますが、第2590地区米山学友会（会長：ジャンマニーガム、アモンサクさん）も、震災の翌年の2012年から、宮城県の気仙沼大島への復興支援に協力しています。

きっかけは、気仙沼大島で瓦礫撤去などのボランティア活動を行った同地区の米山学友、キヨウ雷さんや呂学龍さんが、学友会としても支援しようと呼びかけたことに始まります。

最初の活動として、同地区の後援を得て、2012年5月に横浜市内でチャリティー・コンサートを開催し、集まった寄付金を気仙沼大島の災害対策本部長に贈呈しました。

翌2013年3月には、中国人画家・常嘉煌さんが創作した油絵を贈呈に、同11月には現地の社会福祉協議会や教育委員会の要請に応えてミニコンサートを開催するために、学友らが現地を訪問しました。

2014年9月には、気仙沼市内の小学校で国際交流授業を実施。そして、昨年4月には気仙沼大島つばきマラソンに参加するとともに、前夜祭としてミニコンサートを開催して、企画を盛り上げました。

これまで2回、現地を訪れて活動に参加した前会長のエソダ・バスネットさんは「気仙沼の皆さんのがんばり、こちらが勇気や元気をもらうことが多かったです。私の母国ネパールも昨年、大地震に見舞われ、大きな被害を受けました。日本・ネパールの両被災地の皆さんと手を携え、学友と協力しながら、復興支援に尽力したいと思います」と語りました。

(「ハイライトよねやま192」より抜粋)

* 4月 お祝いコーナー *

メンバー誕生日祝 結婚記念日祝

一樹君（15日） 田中君（5日）

奥様誕生日祝 村山君（8日）

鹿野令夫人（3日） 小佐田君（10日）

多田令夫人（11日） 鈴木（義）君（10日）

田村令夫人（16日） 入会記念祝

塚田令夫人（22日） 田中君（7年）